

NUEVOS FICHAJES

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y TELECOMUNICACIONES

Antonio Dourthé es el nuevo coordinador general del Programa de Desarrollo Logístico del MTT. El ingeniero civil de la U. de Chile, con diplomados en Gestión de Empresas y en Seguridad del Tránsito, se ha desempeñado como subgerente general en la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), asesor del MTT entre 1991-1993, jefe del Departamento de Transporte Urbano de la Subsecretaría de Transportes y secretario ejecutivo de Conaset. Desde 2014, lideró el Departamento de Transporte Terrestre del Programa de Desarrollo Logístico.



PUERTO SAN ANTONIO

Rodrigo Urzúa asumió como gerente de Planificación y Desarrollo. Es ingeniero civil industrial de la Pontificia Universidad Católica de Chile; diplomado en Ingeniería de Transportes, de la misma casa de estudios, y tiene un MBA de la U.Técnica Federico Santa María. A su vez, tiene un máster en Dirección y Gestión Financiera de la U. Rey Juan Carlos, de Madrid.



Su objetivo será fortalecer las capacidades de la empresa estatal para abordar el desarrollo portuario y logístico de su operación actual.